

Elda será la capital nacional de la danza y recibirá a 5.000 personas este fin de semana

19/04/2018



La danza protagonizará el fin de semana en Elda | Cano Fotosports.

El Teatro Castelar será el **escenario de celebración del Certamen Nacional de Danza Orbe**, en su fase Mediterráneo, los días **21 y 22 de abril**. Se trata de un encuentro competitivo de danza dirigido a **bailarines amateur y semi-profesionales**, que llega a su sexta edición con gran éxito de participantes. En el encuentro de Elda, se cuenta con la participación de un total de **1.400 bailarines distribuidos en siete bloques**. De forma que desde las 8:30 horas del sábado hasta aproximadamente las 18:30 horas del domingo, el escenario del teatro servirá de marco para las distintas coreografías preparadas por los concursantes.



El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha querido destacar la

importante repercusión que tendrá este certamen: "Elda será la capital de la danza en este país porque este es un certamen de prestigio y todo el sector de la danza tendrá su atención puesta en la ciudad. De esta forma el equipo de gobierno demuestra que trabaja para ofrecer múltiples actividades culturales cada fin de semana para **conseguir una ciudad dinámica y atractiva**".

En la jornada del sábado 21 participan: Bloque 1, clásico individual, 8:30 a 12:00 horas; Bloque 2, clásico grupos y dúos, 13:00 a 15:00 horas; Bloque 3, jazz, 16:00 a 19:00 horas; bloque 4, contemporáneo 20:00 a 23:00 horas. Mientras que el domingo 22 participan: Bloque 5, danza española, 9:00 a 11:00 horas; Bloque 6, urbano 1 kids-infantil-junior-mini dúos, 12:00 a 14:30 horas; Bloque 7, urbano 2, dúos-senior y absoluta, 16:30 a 18:30 horas.



Alfaro y López han presentado esta actividad | Jesús Cruces.

Una ocasión única para **acercar al público la danza en algunas de sus múltiples disciplinas**, además en un mes en el que se celebra el Día Mundial de la danza, el día 29.

Los concursantes proceden de academias y conservatorios de todo el país, acompañados de amigos o familiares, por lo que se espera que acudan alrededor de 5.000 personas. **El precio de la entrada de cada bloque es de cinco euros.**